

Fecha 13.09.2013	Sección Primera	Página 8
---------------------	--------------------	-------------



## Con una nueva reforma de telecom, Europa podría convertirse en el primer continente en eliminar el *roaming*; ninguna llamada sería internacional

**POR ROCÍO AGUILERA**  
@boladecristal

**M**ientras que en México se logró aprobar este año la reforma de telecomunicaciones, Europa va un paso adelante y con su propia reforma pretende eliminar las fronteras telefónicas para el próximo año, con lo que esperan convertirse en el continente más conectado.

Durante un discurso sobre el estado de la Unión Europea (UE) celebrado el miércoles pasado, el presidente de la Comisión Europea (CE), José Manuel Durão Barroso, anunció los puntos clave del nuevo marco regulatorio sobre telecomunicaciones.

La eliminación del *roaming* en todo el continente y establecer una única regulación para los 27 países que integran

la UE -que permita a cualquier operador europeo ofrecer servicios en un país que no sea el suyo de origen- son las principales novedades, según informó el sitio *alt1040*.

Con esto pretenden que el continente compita contra las infraestructuras de países como Corea del Sur, Japón y Estados Unidos, que superan a Europa en banda ancha y despliegue de la red 4G.

Aplicar las medidas será difícil, pues implica que los operadores tendrán que llegar a acuerdos para compartir redes y usar infraestructura de terceros.

**Con la eliminación del *roaming*, llamar de Portugal a Francia deberá costar igual que una llamada local**

